



## Apertura oficial del año académico

# La Universidad San Jorge abre el nuevo curso en el que formará a 100 médicos

El presidente de la DGA destacó que con la implementación del grado de Medicina en el campus privado Aragón formará en esta área a 365 facultativos

Jaime Galindo

EL PERIÓDICO  
Zaragoza

El nuevo curso académico 2025-2026 de la Universidad San Jorge (USJ) se inauguró ayer de forma oficial, con una ceremonia en la que se investió a los nuevos doctores del campus privado. Las clases ya comenzaron el pasado jueves, con el estreno este curso de la incorporación a las aulas de 100 estudiantes del nuevo grado de Medicina.

La rectora de la USJ, Silvia Carrascal, destacó que el compromiso de la universidad que dirige es claro: «Formar personas capaces de pensar, promover, liderar y transformar. Ser el pulso intelectual exige responsabilidad, visión y acción». Además, recalcó que educar no es solo transmitir saberes, sino «formar ciudadanos comprometidos, críticos y capaces de transformar el mundo con humanidad, responsabilidad y esperanza».

En esta línea, Carrascal aseguró que la USJ seguirá siendo un agente de transformación social, adaptándose a los nuevos desafíos, apostando por la innovación, la sostenibilidad y la inclusión.

Por su parte, Pedro Baringo, presidente del Grupo San Valero, señaló que «la universidad es joven, pero ha alcanzado una madurez plena y un prestigio reconocido». Carlos Escribano, arzobispo de Zaragoza y gran canciller de la USJ, manifestó que el campus sirve para «aportar esperanza y humanidad» ante el mundo globalizado en el que vivimos «que se tambalea ante conflictos armados y crisis humanitarias».



Paseillo de los doctores de la Universidad San Jorge.

Jaime Galindo



Momento de la inauguración oficial, en el salón de actos.

Al acto también acudió el presidente del Gobierno de Aragón, Jorge Azcón, que visitó a los alumnos de Medicina antes del comienzo de la ceremonia y que celebró su in-

corporación a las aulas. «Este año empiezan los estudios cien nuevos alumnos y alumnas que podrán, dentro de unos cuantos años, unirse al sistema sanitario de nuestra

comunidad autónoma», indicó. Estos harán prácticas en el hospital Quirónsalud de Zaragoza, acreditado como universitario la pasada semana.

Azcón subrayó que la incorporación de estos estudiantes implica que cada curso se forme en Medicina a 365 estudiantes entre las dos universidades, la pública y la privada. «Es una magnífica noticia, porque en Aragón desde hace muchos años veníamos necesitando más médicos, pero es ahora cuando las distintas universidades han conseguido ampliar el número de plazas en medicina desde las 245 a las 365», indicó. En camino está también la implantación del grado de Medicina en el campus de Teruel, que se espera para el curso 2026-27. ■